

Fecha <b>21.05.2020</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>17</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

## Banxico ve más ajustes para su tasa de interés

Al interior de la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) existe un debate por la velocidad en que debe de bajar la tasa de interés; sin embargo, hay consenso en que pueda continuarse con un relajamiento en la política monetaria, lo que significa mayores reducciones en el rédito, afirmó Jonathan Heath, subgobernador del Banco central.

Durante su participación en el podcast "Norte Económico", organizado por Grupo Financiero Banorte, Heath dijo que ni los mismos integrantes de la Junta de Gobierno conocen qué tan rápido o hasta dónde podría llegar la baja en la tasa referencial, en tanto que todo dependerá de los datos económicos y su evolución en los próximos meses.

"Mi opinión personal es que si vamos a ver todavía bajas en la tasa de política monetaria, creo que todavía no hemos llegado al punto terminal de este ciclo de relajamiento. La parte principal del debate que tenemos internamente es precisamente este asunto, creo que todos estamos de acuerdo en la dirección y las últimas decisiones fueron unánimes", dijo.

Agregó que la discusión también involucra si las disminuciones tienen que darse en 75, 50 o 25 puntos base, al igual que si se deben hacer bajas cada mes o no.

Por otro lado, consideró que úni-

camente se está cambiando de problema con la decisión del presidente Andrés Manuel López Obrador

respecto a no incrementar la deuda para hacer frente a las afectaciones económicas provocadas por la pandemia del coronavirus.

"En vez de tener una recesión corta y después tener un dolor de cabeza grande con una deuda casi impagable, él (el Presidente) está apostando a tener una recesión un poco más profunda y complicada. No es una solución de fondo", dijo.

Además, expresó su preocupación por las afectaciones del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) para levantar sus estadísticas. Refirió que al tratar de recabar información a través de encuestas telefónicas o internet se puede generar una distorsión en los cálculos de varios indicadores. /MIGUEL ÁNGEL

ENSÁSTIGUE



Estamos examinando todo, desde el impacto económico y la solidez del sistema financiero. Nos preocupa mucho la estabilidad"

**JONATHAN HEATH**  
Subgobernador del Banxico

